

Una multitud marchó en contra de las opiniones de Justo Orozco el sábado 16 de junio. ARCHIVO

SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

El viernes a las 9 a.m. se verán las caras el diputado Justo Orozco y los representantes de las organizaciones gais.

Este será el primer acercamiento después de todo el polvorín que levantó el legislador, quien como presidente de la Comisión Legislativa de Derechos Humanos mandó casi al archivo el proyecto que aprueba las sociedades de convivencia (derecho de las parejas del mismo sexo a heredar sus bienes al otro o a asegurarlo).

La cita será en la Asamblea Legislativa. "Él quiere conocer nuestras necesidades para ver si se pueden lograr cambios administrativos, que no involucren el tema de reconocernos como familia", comentó el vocero del Cipac (Centro de Investigación y Promoción para América Central de los Derechos Humanos), Francisco Madrigal, quien no quiso decir si ellos llamaron a Justo o si Justo los llamó a ellos. Igual posición asumió Orozco.

Madrigal es consciente de que los derechos por los que están luchando no pueden lograrse sin una reforma al Código de Familia.

"Nosotros decimos que es muy difícil lograr esos derechos con cambios administrativos, se lo dejaremos en claro. Además, debe aclarar muchas cosas, es una buena oportunidad para que las organizaciones expresemos nuestro pensar con respecto a su irrespeto. El no puede decir que la población gay-lésbica es anormal", comentó Madrigal y añadió: "Ojalá se disculpe".

Justo, por su parte, aseguró que más que una cita, es un conversatorio para iniciar el diálogo.

"Siempre estoy anuente a conversar, el pensar diferente no significa que estemos en guerra", dijo.

Se espera que unas seis organizaciones se hagan presentes, solo podrán ingresar dos representantes por cada una. Además de la visita que recibirá Justo Orozco este viernes, también deberá prepararse para una sorpresa que le tienen preparada. Luis Gerardo Mairena, fundador de la Fundación Michael Vásquez, asistirá para hablar por los menores de edad y mujeres que han sido víctimas de explotación sexual y contagiados de sida y otras enfermedades.

Llevarán casos denunciados y expondrán la situación que se vive actualmente pues alegan que el PANI no cuenta con albergues para este tipo de personas. "Yo el viernes pretendo que ese señor (Justo Orozco) se comprometa a velar por los niños y mujeres del país y lograr detener el

avance del sida en Costa Ri-

ca", dijo Mairena.